

Politique des devoirs et leçons

École Charles-Rodrigue et des Pixels 2019-2020

Suite à la demande des membres du conseil d'établissement, les enseignants et les enseignantes de l'école Charles-Rodrigue et des Pixels se sont consultés afin d'échanger sur les devoirs et leçons. Considérant que certains parents souhaitent avoir des travaux à la maison et que d'autres préfèrent ne pas en avoir, ils ont réfléchi aux raisons qui les incitent à donner des travaux à la maison. Pour eux, la période de devoirs et leçons est une occasion de maintenir un lien essentiel entre l'école et la maison en permettant aux parents d'avoir accès aux contenus travaillés en classe. Les travaux proposés permettent également aux élèves de consolider certains apprentissages et de développer le sens des responsabilités.

Notre équipe s'est concertée afin d'assurer une gradation et une cohérence sur ce qui est demandé entre les différents degrés. Sauf quelques exceptions, les travaux proposés sont facultatifs. Cependant, en 6^e année, le caractère intensif nécessite plus de travaux à la maison. De plus, cela prépare les élèves au secondaire tout comme la lecture qui reste un incontournable pour tous les niveaux.

Pour le reste, les enseignants vous offrent de réviser des notions présentées en classe. Chaque enfant étant différent, le travail nécessaire à la maison n'est pas le même pour tous. Bref, nous nous entendons tous pour dire que les travaux à la maison sont surtout un outil de plus pour atteindre notre but commun, la réussite de l'élève; votre enfant.